



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Stellenplan 2010

Der Regierungsrat hat den Stellenplan 2010 verabschiedet. Der Stellenplan vermittelt die Übersicht über die bewilligten und besetzten Stellen der kantonalen Verwaltung, der Gerichte, Schulen und Anstalten per 1. Januar 2010. Insgesamt waren 2'670 bewilligte Stellen bzw. Pensen zu verzeichnen. Dies entspricht einer Zunahme von 5 Stellen bzw. Pensen gegenüber dem Vorjahr. Beim Kanton arbeiten total 3'768 Personen, davon 2'221 mit einem Teilzeitpensum.

WoV-Vorlage tritt am 1. April 2010 in Kraft

Der Regierungsrat hat die Änderung des Finanzhaushaltsgesetzes auf den 1. April 2010 in Kraft gesetzt. Die Vorlage wurde in der Volksabstimmung vom 7. März 2010 gutgeheissen. Die Gesetzesrevision ermöglicht die definitive Überführung einzelner Dienststellen in die wirkungsorientierte Verwaltungsführung WoV. Gleichzeitig mit der Gesetzesrevision treten auch die Änderung der Geschäftsordnung des Kantonsrates, mit der Schaffung der WoV-Motion bei Dienststellen mit Globalbudget, sowie der Kantonsratsbeschluss über die Bezeichnung der definitiven WoV-Dienststellen und die Rückführung von Dienststellen in das konventionelle System in Kraft. Mit dem Inkrafttreten im Frühjahr 2010 kann der Staatsvoranschlag 2011 nach neuem Recht vorbereitet und vom Kantonsrat beschlossen werden. Das Parlament kann zudem bereits bei der Beratung des Budgets 2011 das neue Instrument der WoV-Motion nutzen.

Definitiv als WoV-Dienststellen geführt werden die Kanton und Stadt Schaffhausen Datenverarbeitung KSD, das Kantonsforstamt, das Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt, das Vermessungsamt, die Steuerverwaltung, die Schulzahnklinik, die Berufsbildung, Berufs-, Studien- und Laufbahnberatung, das Tiefbauamt, die Feuerpolizei und die Finanzkontrolle. Zurückgeführt ins konventionelle System werden ab 2011 das Migrationsamt und die Drucksachen- und Materialzentrale.

Anpassung der Entschädigung im Bereich Tierseuchenbekämpfung und Tierschutz

Der Regierungsrat hat eine Änderung der Verordnung über die Entschädigung der Beauftragten der Tierseuchenbekämpfung und des Tierschutzes vorgenommen. Die Änderung ist nötig geworden, nachdem die der Entschädigung zugrunde liegende Tarifordnung der Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte abgeschafft worden ist. Neu werden die Entschädigungsansätze grundsätzlich in Taxpunktwerten festgelegt. Der Taxpunktwert wird unter Berücksichtigung der aufgelaufenen Teuerung auf 1.48 Franken festgesetzt. Die Anpassung der Entschädigung ist im Budget 2010 bereits berücksichtigt. Ab 2011 wird die jährliche Teuerungsanpassung des Taxpunktwertes im gleichen Sinn wie für das Staatspersonal geregelt.

Regierungsrat bewilligt Motocross Oberhallau

Der Regierungsrat erteilt dem Motorsportclub Randen die Bewilligung zur Durchführung des Motocross Oberhallau am 12./13. Juni 2010. Die betroffene Gemeinde Oberhallau hat der Veranstaltung zugestimmt.

Amts jubiläen

Der Regierungsrat hat Claudine Güntert-Pellaton, Grundbuchverwalterin, Hansueli Zürcher, Förster, und Franz Widmer, Forstwart, die am 1. bzw. 15. April 2010 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 23. März 2010
bis und mit Nr. 12/2010
11/2010

Staatskanzlei Schaffhausen